

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbüelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro / j.faoro@kath-weinland.ch
Di-Fr, 8.30-11.30 Uhr
Pfarrer:

Seelsorger, Co-Leitung:

Sekretariat:
Andrea Schweri / a.schweri@kath-weinland.ch
Mo-Do, 8.30-11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

12. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 24. Juni

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 25. Juni

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Jahrzeit für Luise Acklin-Trabold
und Mina Mahler

11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mittwoch, 28. Juni

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 29. Juni

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 30. Juni

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

13. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 1. Juli

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 2. Juli

9.30 Familiengottesdienst zur
Versöhnung in Feuerthalen

11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mittwoch, 5. Juli

9.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen,
im Anschluss Kirchenkaffee

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 6. Juli

8.15 Rosenkranz in Oberstammheim
Anschliessend

9.00 Eucharistiefeier

Im Anschluss Kirchenkaffee

Freitag, 7. Juli, Herz-Jesu-Freitag

9.00 Eucharistiefeier mit Aussetzung
und eucharistischem Segen in
Feuerthalen

Im Anschluss Kirchenkaffee

19.00 Eucharistiefeier mit Aussetzung
und eucharistischem Segen in
Kleinandelfingen

Mitteilungen

AMTLICHE PUBLIKATION

Beschlüsse der Kirchgemeindeversammlung vom 1. Juni 2023

An der Kirchgemeindeversammlung vom 1. Juni 2023 im Pfarreizentrum Kleinandelfingen haben 23 Personen teilgenommen. Dabei wurden 22 Personen als stimmberechtigt gezählt.

Sie haben folgende Beschlüsse gefasst:

1. Genehmigung der Jahresrechnung 2022 mit einem Gesamtaufwand von Fr. 2014003.16 und einem Gesamtertrag von Fr. 2068455.89 und dem resultierenden Ertragsüberschuss von Fr. 54452.73
2. Genehmigung der aktualisierten Entschädigungsverordnung der Behördenmitglieder
3. Genehmigung der Teilrevision der Kirchgemeindeordnung

Die anwesenden Stimmberechtigten sind auf die Möglichkeit von Rekursen aufmerksam gemacht worden.

Die Kirchenpflege

RÜCKBLICK PLANUNGSWEEKEND DER MINILEITERINNEN UND -LEITER



Dieses Mal zog es uns nach Fribourg, wo wir zwei intensive und teils überraschende Tage miteinander verbracht haben. Nicht nur das Zusammensein in unserer Gruppe, auch das Planen, Überlegen und Phantasieren war wichtig und hat uns gutgetan. So haben wir uns in vielerlei Hinsicht Gedanken zur Zukunft unserer Minischar gemacht und auch neue Ideen entwickelt. Denn eins wissen wir ja: Von nichts kommt nichts. Insofern freue ich

mich mit allen MinileiterInnen und mit unserer ganzen Schar auf eine gute und spannende Zukunft. *Marco Anders*

RÜCKBLICK ERSTKOMMUNION-FEIERN IN FEUERTHALEN



Eine lange und intensive Vorbereitung unserer Erstkommunikanten gipfelte in zwei stimmungsvollen und bewegenden Feiern.

Die Kinder haben die Feiern durch ihre Beiträge zu einem besonderen Erlebnis gemacht, ebenso die liebevollen Worte an die Erstkommunikanten von Seiten ihnen nahestehender Menschen.



Ich bin sicher, die Erstkommunion wird in bester Erinnerung bleiben – bei allen, die dabei waren.

Ein riesiges Dankeschön einmal mehr an Astrid Berther, die unsere Kinder auf ihrem Weg begleitet hat.

Ich hoffe, unsere Erstkommunikanten behalten die Hauptbotschaft unserer Feiern für immer im Herz: Du bist ein Schatz! *Marco Anders*

NICHT VERPASSEN!

Jacqueline Straub in Feuerthalen

Es wird sich lohnen, an diesem Abend dabei zu sein. Am **Dienstag, 11. Juli ab 19.30 Uhr** wird Jacqueline Straub, die seit jeher Priesterin werden möchte und die kath. Kirche in einem Reformstau feststecken sieht, bei uns im Zentrum in Feuerthalen sein und uns ganz sicher inspirieren, zum Nachdenken anregen, aber vielleicht auch zum Widerspruch herausfordern. Alles wird Platz haben. Reservieren Sie sich also schon mal den Termin und freuen Sie sich auf einen besonderen Abend.